

Publié le 6 septembre 2023

## La FedEpl accompagne les dirigeants sur la diversité des enjeux liés aux ressources humaines

Les questions liées aux ressources humaines occupent une place de plus en plus importante dans les préoccupations des entreprises. A l'écoute du marché et de l'évolution de l'économie mixte locale, la FedEpl a à coeur d'accompagner les dirigeants, et managers, sur les sujets liés aux ressources humaines, et offre à ses adhérents une palette d'expertises et de temps forts destinés à appréhender toutes les facettes de cette ressource pour en faire un levier de développement de leur entreprise.



À télécharger

© 2025 www.lesepl.fr page 1 | 1